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1月27日（金）
　外部卓話
　「ペット業界の現状とペット保険の成長可能性について」
� ㈱アイペット損害保険 営業推進本部 部長　　桑島　洋彦様

会員誕生日　大友　保志君、積　　惟貞君、
　　　　　　石川　三義君、楠木　公一君、
　　　　　　奥村　茂春君

2月3日（金）
　外部卓話（演題未定）
� しずおか消費者ユニオン　理事長　　宮下　修一様
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　皆さん、明けましておめでとうございます。相変わらずコロ
ナは蔓延していますが本年も元気で例会に参加してくださる
よう、よろしくお願いいたします。2023年に予定されている事
を月別に調べてみました。1月には渋谷の東急百貨店本店、2
月には立川高島屋、3月には八重洲ブックセンターが閉店しそ
れぞれの街の「顔」がなくなることは寂しいですね。4月には県
議や市議の地方選があり、皆さんも忙しくなることだと思いま
す。5月はサッカーのJリーグが開幕して30年となり、また広島
ではG7サミットの会議が開かれます。6月は池袋の豊島園跡地
にハリーポッターの世界観が楽しめる施設が開業予定。7月は
中野サンプラザ閉館、沼津市は市政100周年、9月は関東大
震災から100年、10月はラグビーワールドカップ、消費税の方
式としてインボイス制度が導入されます。人の動きとしては地
の時代から風の時代に切り替わり、何かに縛られることなく自
由に生きていく時代へ変化するとのこと。良い大学を出て良い
会社に入るという考えから個人でビジネスを始めたり、自分の
能力を提供して報酬を得る時代へシフトしていくそうです。
　終身雇用が崩れ、転職が当たり前、有給休暇はばっちり取
ります、月月火水木金金って何のこと？　という人達と接して
いかねばならない私達世代こそ考え方を変えなければならな
いかもしれません。自分自身がガラパゴスにならないよう、今
年はいろいろな情報にアンテナを張りながら、ロータリーの会
長もあと半年、きちんとやっていきたいと思います、どうぞよ
ろしくお願いいたします。
ビジター �橋本　裕子君（三島西）
米山記念奨学生 �マドマン・ソピダ君
他ＲＣ出席 �吉野君（12.17ＲＬＩミーティング）
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渡邉（芳）君…卯々何見て跳ねる。皆様は何見て跳ねま
すか？　今年も親子共 よ々ろしく。
積君…本年もよろしくお願い申し上げます。
奥村君…本年もよろしくお願いします。
山口君…あけましておめでとうございます。昨年の暮の
忘年家族例会で、奥村さん提供の40インチ4Ｋテレビが
当たりました。今年も良い年であることを期待します。本
年もよろしくお願いいたします。
石川君…明けましておめでとうございます。本年もよろし
くお願いします。今年こそ、コロナの終息を願います。
向坂君…①義母、園の通夜に際しまして、メンバーの多
数の出席を賜り過分なる御奉仕お言葉を賜りましてありが
とうございました。②妻の誕生祝ありがとうございました。

東君…新年おめでとうございます。今年もよろしくお願い
します。またお誕生日のお祝ありがとうございます。
野際君…本年もよろしくお願いいたします。
實石君…今年も昨年同様よろしくお願いします。もう少し
頑張ります!!
渡邊（洋）君…①会員皆様のご協力もあって無事に忘年
家族会を終えることができました。ありがとうございまし
た。②結婚記念日のお祝いありがとうございます。
白壁君…いつもありがとうございます！　1/9 に開催す
る大嶋啓介新春特別講演会、収益はすべて子ども食堂・
沼津市へ寄付させていただきます。アーカイブ配信もあ
りますので、多くのご参加とご協力をどうぞよろしくお願
いします！　チケットもあります！
渡邉（秀）君…お誕生日のお祝いありがとうございます。
そして今年もよろしくお願いします。49歳になりました。昨
日は米野さんのケーキでお祝いしました。
大熊君…皆様新年明けましておめでとうございます。本
年もどうぞよろしくお願いいたします。早速ですが、本日
所用のため早退させていただきます。
渡邉（真）君…あけましておめでとうございます。本年もよ
ろしくお願いします。
大石（顕）君…明けましておめでとうございます。年男放
談よろしくお願いいたします。
横溝君…お誕生日のお祝をありがとうございます。気持
ちを新たに頑張ります。
米野君…昨年は忘年家族会にてお店のお菓子をお土産
に使っていただきありがとうございました。
関君…明けましておめでとうございます。「年男・年女放
談」よろしくお願いいたします。
木村君…誕生日ありがとうございます。

１．2022-23年度下期会費ご納入のお願い� ポストイン
２�．ロータリー米山記念奨学会へ　特別寄付金（2022-
23年度上期分）￥450,000　送金
３�．ロータリー財団へ　年次寄付（2022-23 年度上期
分）￥641,288　送金
４�．1月のロータリーレート　1ドル＝132円
５�．「ロータリーの友」1月号　配布
６�．台湾地震支援金および台風第15号義援金について
のご報告　到着　⇒台湾地震支援金総額 2,386,570
円を台湾米山学友会へ⇒台風第15号義援金総額300
万円を静岡県へ
７�．2/18（土）　2022-23年度静岡第2グループＩＭ（ホ
スト：富士宮ＲＣ）のご案内　ポストイン

関　　俊裕君
　これまでに卯年を意識したのは 12歳の時、小学校で
卯年にちなんだ年賀状に押す芋バンを彫刻刀で彫った
ことを懐かしく思い出しました。今でも、20 代の若い世
代も 50%以上の割合で年賀状を送っていると耳にして、
良い文化も残っているのだなと少し安心しました。
　先日、箱根駅伝が行なわれました。私の自宅は神奈
川県藤沢市。コースに近く、子供の頃から毎年応援に足
を運んでいます。今年印象深かったのは、大八木監督の
指導方法が変化した、というお話でした。青山学院大学
の原監督がインタビューで、駒澤大学がなぜこれほど強
くなったかについて、「大八木監督が積極的に選手の意
見に耳を傾けるように変わったからだ」と答えていました。
大八木監督ご自身も、「一方通行で抑えつける古い指導
方法は今の世代には合わないから指導方法を変えた」と
話されていました。
　うさぎは穏やかで温厚な性質であることから「家内安
全」、飛び跳ねる姿から「飛躍」「向上」の象徴です。当Ｒ
Ｃに入会し、皆さまの柔軟な考え方を取り入れ、「向上」
「飛躍」できるようチャレンジしたいと思います。卯年は、
景気が上向く、発展するとも期待されます。沼津市は7月
に市政100周年を迎えます。沼津市や沼津ＲＣなど東部
地区がより発展する年となるよう祈念いたします。

大石　顕志君
　国際社会はウィズコロナへ前進する一方、インフレや、
スタグフレーションへの懸念も見られます。また、安全保
障、労働者や資本不足など、構造的な問題も立ちはだか
ります。こうした逆境を跳ね除け次のステージへ進むには
経済基盤となるサプライチェーンの安全保障に加え、人や
テクノロジーなどへの投資が一層必要です。まずは米国
を中心としたインフレを沈静化させ、株式市場の不透明
さの後退と、業績相場による株価上昇に期待します。
　過去20年間で平均年率成長率が7.9%に及ぶＳ＆Ｐ
500指数ですが、今後も継続的な利益成長が期待できま
す。日本企業も昨年度、今年度にかけて連続して最高益
の更新が見込まれています。
　今年は癸卯（みずのと・う）です。癸は「物事の終わりと
新たな循環の始まりに備えた状態」を意味します。卯は
「芽吹いた草木が地面を覆い始めた状態」を表しており、
「豊穣や子孫繁栄、飛躍」を象徴たるウサギが割り当てら
れていて、「厳しい冬の終わりと春の兆しの訪れ」と読み
解けます。前回の「癸卯」は1963年、米国ケネディ大統領
が暗殺され、キング牧師による演説が行われた年。日本
では翌年に控えた東京オリンピックに向かい、高度経済
成長期につながっていきました。卯年の過去8回の日経
平均株価の年間パフォーマンスを比較すると平均騰落率
は＋15.5%と3位と堅調です。世界経済とともに日本経済
も新しいステージへの飛躍を期待しています。
紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

年男・年女放談　卯


